



Die Lannacher

Rock - Pop - Volksmusik der extraklasse!

Die junge steirische Stimmungsband aus Lannach in der grünen Steiermark ist musikalisch in ganz Österreich sowie in der Schweiz erfolgreich unterwegs. Das Motto dieser unverbrauchten Multiinstrumentalisten lautet "Jung, fetzig und frisch drauf los". Die Lannacher geben Vollgas auf der Bühne und präsentieren immer die richtige Musik, welche bei Oktoberfesten und ähnlichen Events fantastische Stimmung, gute Laune und Spitzenumsätze garantiert.

Die Lannacher bestehen aus Christian (Trompete, Flügelhorn, Schlagzeug und Gesang), Daniel (Akustische Gitarre, E-Gitarre, Klarinette, Saxophon, Trompete und Gesang), Nino (Steirische Harmonika, Keyboard und Gesang), Michael (Klarinette, Saxophon, Trompete, Bariton, Gitarre und Gesang) sowie Blaz (Bariton, E-Bass, Trompete, Zugposaune und Gesang). 19 Instrumente kreuz und quer live und die Stimmungs-Gaudi beginnt!

Das breitgefächerte Programm reicht von volkstümlicher Stimmungsmusik (Mooskirchner, Slavko Avsenik und seine Orig. Oberkrainer, Goldfried-Quintett, Kern Buam, Lechner Buam, AlpenOberkrainer etc.) über Schlager von DJ Ötzi oder Roland Kaiser, Oldies von CCR oder Status-Quo, aktuellem Partysound von Jürgen Drews, der Toten Hosen oder Andreas Gabalier bis zu Austro-Pop von Reinhard Fendrich, Peter Cornelius oder STS.

Wenn Sie eine Musikgruppe suchen, welche nicht nur laut spielen kann, sondern individuell auf die Bedürfnisse von Veranstalter und Publikum eingehen kann, sind die Lannacher goldrichtig. Die fünf „gstandnen“ Vollblutmusiker können auf Wunsch auch gerne mehrere Stunden ohne Verstärkeranlage das Publikum mit Stimmungsmusik hautnah unplugged unterhalten!

